

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

[ÉCOLE / RÉPUBLIQUE]

le 13 octobre 2023

LES
RADICAUX
DE
GAUCHE

La Laïcité contre la barbarie

Une fois encore, l'École de la République vient de payer le prix fort à la barbarie terroriste après l'assassinat d'un professeur au lycée d'Arras. Presque trois ans, jour pour jour, après l'assassinat de Samuel PATY, un professeur a payé de sa vie sa mission de transmettre le savoir et d'élever la conscience démocratique de ses élèves.

Les Radicaux de Gauche s'associent à la douleur de sa famille et de ses proches, des professeurs du Lycée Gambetta d'Arras et à celle de tou.te.s les enseignant.e.s de France.

Assassiner un professeur, c'est chercher à assassiner la République et toutes les valeurs républicaines, au premier rang desquelles, la Laïcité. Encore une fois, le tueur et ses complices veulent placer leur dogme théocratique au-dessus des lois de la République et des principes de la Démocratie.

Les Radicaux de Gauche soulignent que, même si la police est intervenue très rapidement, les forces de l'ordre ne seront jamais en mesure de protéger tous les établissements scolaires d'un acte terroriste individuel ou collectif. Aussi, c'est toute la nation, tou.te.s les citoyen.ne.s qui doivent lutter pour la mise en œuvre permanente de la Laïcité et contre tous les communautarismes, en particulier religieux.

Les Radicaux de Gauche appellent toutes les Françaises, tous les Français à défendre quotidiennement la République et ses valeurs en ne tolérant aucune manifestation ostentatoire d'appartenance religieuse dans l'espace public et en particulier à l'école.